Hans-Jörg Behrens

Né le 22 octobre 1962, Braunschweig, Allemagne Études de droit à Marbourg et Göttingen LL.M au King's College de Londres en 1989 Doctorat en droit (Dr. iur.), Göttingen, 1991

Rejoint le ministère fédéral de la Justice en août 1991

Membre de l'équipe allemande pour la création de la Cour pénale internationale, y compris la conférence de Rome (membre du comité de rédaction), 1996-1999

Chef de cabinet et du Bureau de liaison du parlement, ministère fédéral de la Justice, de 2001 à 2005 Commissaire aux droits de l'homme adjoint et coagent près la CrEDH, 2005

Chef du Bureau des droits de l'homme et agent près la CrEDH, 2010

Représentant de l'Allemagne dans plusieurs instances du Conseil de l'Europe :

DH-PR, dont des groupes de travail, depuis 2005 CDDH-UE (adhésion de l'UE) ; 47+1 (adhésion de l'UE) CDDH depuis 2010 Bureau du CDDH depuis 2013 Vice-président du CDDH depuis 2016 Participation aux conférences d'Interlaken et de Brighton